



うぶやまの風



産山学園HPも随時更新

3つの合い言葉

〈学校教育目標〉 学び**合い** 支え**合い** きたえ**合う** 産山の子ども
 ～「合い」とは仲間との高め**合い**、集団の中での育ち**合い**、教育的**愛情**による導き～

給食費全額免除、修学旅行費の補助が議会で承認！

産山村民の皆様**に感謝**です。

6月の議会で、給食費がこれまでの半額免除から7月以降分は全額免除になることが決定されました。また、修学旅行費の保護者負担額が6年生が5000円、8年生(中学2年生)が10000円と決定されました。上記2つの支援は、来年度以降も継続されます。

これまで、ランドセルの提供や、英語検定、漢字検定、数学検定料の補助など多大なるご支援を受けてきた産山学園ですが、更なる手厚い支援に感謝です。

子ども議会に向けて、6月議会を傍聴しました！

6月16日(金)、本校の9年生が子ども議会に向けて、村議会の様子を傍聴しました。

真剣な議論に子ども達も圧倒されていたようですが、子ども議会に向けて気持ちも引き締まったようです。子ども議会では、天文台の設置や地域案内板の整備、川の名前を改名(国との交渉を経て)した実績があります。今年、子ども達がどのような提案を子ども議会に提出するか今から楽しみです。

※議会中の写真撮影が禁止なので写真は添付していません。

8年生就職ガイダンス開催！

6月15日(木)厚生労働省委託事業による「中学生就職ガイダンス」を開催しました。

講話では、地域の労働市場や社会人としての基礎的素養、正社員とフリーターの違いについて説明されました。就職に関する講話は子ども達の関心も高かったようです。真剣に取り組む姿が印象的でした。



郡市中体連激励会！

6月24日(土)～25日(日)まで阿蘇郡市中体連大会が開催されます。本校からは野球部とバドミントン部が出場します。野球部は県大会出場を、バドミントンは入賞を目指して頑張ると力強く宣誓してくれました。子ども達の頑張りに期待したいと思います。会場は野球がーの宮総合グラウンド、バドミントンが西原村体育館です。

